

いぬなし青葉

令和4年12月1日

第19号

校長 山下英樹

先日、西陵中学校の校長先生と話す機会がありました。西陵中の校長先生は、昨年度までの3年間、海蔵小学校の校長先生だった方です。その校長先生が「夏の中体連の大会や新人戦で山手中の子が私の姿を見かけると寄ってきてくれて、あいさつをしてくれる子が何人かいました。とてもうれしかったです。」と笑顔で話してくれました。私も前任の学校の生徒があいさつしてくれたり、近況を報告してくれたりすると、本当にうれしく、元気が湧いてきます。あいさつやコミュニケーションは、人と人をつなげ、人を元気づける働きがあります。

さて、12月4日(日)～10日(土)は人権週間です。この期間に合わせ、人権について考える催し物が開かれます。四日市市でも4日に文化会館で「じんけんフェスタ2022」が開催されます。【詳細は右のQRコードを読み取ってください】

6日には、1年生が校区の小学6年生と人権をテーマに話し合う「人権フォーラム」を計画しています。8日、9日には、2年生対象に各クラス1時間ずつ、「ヒューリアみえ(反差別人権研究所みえ)」の役員による「メディア・リテラシー養成を通じた人権教育」出前授業が、四日市市教育委員会の企画で実施されます。

また、右下のQRコードを読み取ると昨年度行われた「第40回 全国中学生 人権作文コンクール」の特設サイトのトップページに移動します。みなさんと同じ全国の中学生が、日常生活の中で人権について感じたこと、考えたことを作文に表しています。文字だけでなく、朗読されている作品もいくつかありますので、是非一度訪れて、読んで、あるいは聴いてみましょう。そして、人権についてじっくり考えたり、話し合ったりしてみましょう。人権について考えることは、人とのつながりを考えることです。そして、自分の生き方を考えることです。人権週間を迎えるにあたり、ちょっと立ち止まって、人権についてじっくり考える機会を持ってみましょう。



【生徒の活躍紹介】

- 令和4年度 三泗地区中学校英作文コンテストに出場した[]さん(3年)の英作文が、2位に選ばれました。作文のテーマは「戦争のない平和な世界をつくるために」です。
- 三重県学校保健会が主催する「健康に関する作文」に応募した[]さん(3年)の作文が、最優秀賞に選ばれました。作文のタイトルは「素敵な1枚」です。
- 令和4年 全国地域安全運動 防犯ポスターの部で、[]さん(3年)の作品がよんきた賞に選ばれました。作品は四日市北警察署のロビーに展示されています。
- 学校通信17号でお知らせした[]さん(3年)の税の標語「イータックス コロナ時代の新常識」(四日市間税会 優良賞)が、三重県間税会連合会 会長賞に選ばれました。
- 同じく17号でお知らせした[]はさん(2年)の読書感想文「未来に全力でダイブ!」は、第68回 青少年読書感想文コンクール三重県審査で 優良賞に選ばれました。
- 公害・環境に関する研究作品展が、12月10日(土)～18日(日)の期間、「じばさん」の5F大研修室で行われます。1年生の[]湖さんの作品も展示されていますので、お近くを通られた際は、是非、お立ち寄りください。なお、[]さんの作品は中学校公害研究部門で優秀賞に、[]さんの作品は同部門で特別賞に選ばれました。

【お知らせ】 ●文化祭で展示をした生徒の作品の一部を、東校舎の玄関付近に展示しました。三者懇談会等、ご来校の際にご覧ください。

【お願い】 ●11月25日、三重県に「感染防止行動徹底アラート」が発出されました。(詳細は右QRコードを読んでください)学校での感染拡大を防ぐため、本人やご家族が体調不良の時は、お家で休養を取るなど、ご協力をお願いします。



● 駅伝県大会 思いを託し襷をつなぎ、7位入賞！ よく頑張りました

11月20日(日)四日市市中央緑地公園で、第38回三重県中学校駅伝競走大会が行われ、本校の女子チームが**7位入賞**しました。本当に素晴らしい結果です。よく頑張りました。【2区の□□さん、3区の□□さんは区間新記録、□□さんは区間賞を獲得しました】

「**ONE for ALL ALL for ONE (一人はみんなのために、みんなは一人のために)**」という言葉があります。そんな言葉がぴったりのチームでした。3年生を中心にとっても良い雰囲気を作り出してくれたおかげで、1・2年生ものびのびと、そして一生懸命練習に取り組みました。本番のスタート前には、選手の緊張をほぐすよう声をかけているサポートメンバーの姿がありました。当日実際に走ったのは5区間の5人ですが、10人のメンバーが、自分の役割をきちんと理解し、その役割をしっかりと果たしたことが何より素晴らしいです。駅伝部女子チームのみなさん、本当によく頑張りました。そして、元気玉を送ってくださったみなさん、ありがとうございました。

大会当日は、陸上部の何人かのメンバーが朝早くから、コーンやハードルを並べたり片付けたりするなど、選手が走りやすいように大会運営の補助員を務めてくれました。このような縁の下のサポートがあって大会が成り立っています。ありがとうございました。



● CS運営協議会でうれしい報告を受けました

年間4回ほど、コミュニティスクール運営協議会を開催しており、地域の様々な役職をされている方に学校の様子を見て頂いたり、地域でのみなさんの様子をうかがったりしています。10月18日の会議の中で、次のようなことを教えていただきました。



●登校の見守りをされていて、今年になってあいさつをする中学生が増えたと感じる。

●小学生が道を渡ろうとしていると、停まってくれる自転車の中学生を何人も見かける。

普段から地域でのみなさんの様子をよく見てもらっており、嬉しそうに話してくださいました。みなさんのあいさつや行いで、地域が明るくなると良いですね。もっともっと広げていきましょう。

笑顔の輪 どんどん広がる こんにち輪

令和3年香芝市あいさつ標語生徒部門最優秀賞

一方で、「交差点で飛び出す子がいる」「2列、3列で並進していてあぶない」という声もありました。大きな事故になってからでは遅いので、「**交差点では一旦停止**」は確実に行いましょう。また、自転車も自動車と同じ仲間の車両で、乗っている人は運転手です。周りの人への思いやり運転も大切ですね。

【保護者の皆様、地域の皆様へ】11月24日(木)の**クリーン大作戦**には、自治会長をはじめ、PTA役員さんや地区委員さん、そして保護者のみなさんにもご協力いただき、ありがとうございました。3年ぶりの開催ということで打ち合わせ不足の面もあり、ご迷惑をおかけした地区もありましたが、皆様のご協力により、無事、実施することができました。ありがとうございました。子どもたちが地域でこのような活動を体験することで、**地域の大人と触れ合い、地域の一員であることを実感したり、地域の良さや課題に気づいたり、そんなことにもつながっていけば、とても意義深い取組であると考えます。**今後も山手中学校の教育活動にご理解、ご協力をお願いします。



学校からのお知らせや生徒の様子はHPでも紹介しています。こちらも是非ご覧ください。